



Pressemitteilung

Gemeinde Erstfeld

Sanierung Talweg

Bei der Sanierung des Talwegs erfolgt nächste Woche der Einbau des Deckbelages. In der ersten Etappe wird voraussichtlich am Donnerstag, 2. September 2021, der Deckbelag ab Rossgaden – Bereich Schlosserei Epp eingebaut. Dazu muss die Zufahrt zum Erstfeldertal zwischen 07.00 bis 13.00 Uhr für jeglichen Verkehr gesperrt werden. Ab 13.00 Uhr ist die Zufahrt ins Erstfeldertal für leichte Motorfahrzeuge wieder gestattet. Für landwirtschaftliche Fahrzeuge und schwere Motorfahrzeuge kann die Zufahrt zum Erstfeldertal erst wieder am Freitag, 3. September 2021, geöffnet werden.

Der Einbau des Deckbelages der zweiten Etappe, Schlosserei Epp – Alpbachhofstatt ist für den Freitag, 3. September 2021, geplant. Für den Einbau der zweiten Etappe wird der Talweg in besagtem Bereich zwischen 07.00 bis 17.00 Uhr für jeglichen Verkehr gesperrt.

Die Arbeiten sind witterungsabhängig. Je nach Wetterlage ist auch ein früherer Einbau möglich. Informieren Sie sich vor Fahrten ins Erstfeldertal auf der Homepage der Gemeinde Erstfeld oder beim Bauamt Erstfeld, Tel. 041 882 01 30, über den Strassenzustand. Für das Verständnis für die zwischenzeitlichen Beeinträchtigungen wird bestens gedankt.

Erstfeld, 26. August 2021

GEMEINDEKANZLEI ERSTFELD